

各 位

株式会社JCU

代表取締役会長兼CEO 小澤 惠二

JCU、中国で初の自社工場・テクニカルセンターが完成 試生産開始、20年4月本格稼働へ、表面処理薬品の供給・顧客サポート強化

株式会社JCU（代表取締役会長兼CEO：小澤惠二）は、中国の湖北省仙桃市で1億8000万元（約30億円）を投資して建設を進めていた表面処理薬品の工場とテクニカルセンターが完成し、試生産を始めました。本格稼働は工場が20年4月、テクニカルセンターは同7月を見込み、20年5月に現地で竣工式を行う予定です。JCUとしては中国で初の自社工場となり、これによりグループ売上高の3分の1を占める中国市場での表面処理薬品の供給体制を迅速・万全にするとともに、顧客サポート体制を強化します。委託生産は併存し、供給リスクを回避しながら、インドなどアジア新興国への販売・サポートも担う戦略拠点となります。JCUの現地自社工場は韓国、タイ、ベトナム、メキシコに次いで5カ国目となります。

中国工場の現地法人は「JCU表面技術(湖北)有限公司」。武漢から車で1時間半ほどの湖北省仙桃市高新技术産業開発区新材料産業園に2階建て、敷地面積5万232㎡、床面積2万1208㎡の工場・テクニカルセンターを建設しました。当社が設置、販売している太陽光パネルを計2200枚設置し、想定最大電気使用量の半分をクリーンエネルギーとしました。工場は無人フォークリフトや生産管理システムを導入するとともに、2階の調製作業エリアの真下の1階で充填作業を行うことで横引き配管をなくし、充填作業後の洗浄水の削減を図るなど地球環境に配慮した設備となっています。またテクニカルセンターには、顧客先に設置されているラインに近い大型のパイロットプラント装置を導入し、現場を想定した評価試験を可能としています。

生産予定量は20年1200トン、21年2000トン、25年4300トンを見込み、25年には中国での自動車・電子向け総販売量予定9400トンのうち46%を新工場から供給する計画です。従業員は現在の17人を20年には30人弱とし、今後さらに増員を予定しています。

当社は今後も、中国を中心とした近隣国市場における自動車部品向け、プリント配線板向け表面処理薬品の一層の市場展開・サポート力強化を目指し、各種製品をグローバルに提供してまいります。



(写真=JCU表面技術(湖北)有限公司の外観)

【本件の問い合わせ先】

株式会社 JCU 経営戦略室 広報・IR 課 橋本康男

TEL : 03-6895-7004 FAX : 03-6895-7022 E-mail : kikaku@jcu-i.com

以上